
令和６年７月２２日

総 務 大 臣 殿

住所 米子市法勝寺町７０番地

会社名 株式会社DARAZｺﾐｭﾆﾃｨ放送

代表者 代表取締役 冨田 寛

放送番組審議会議事録の提出について

標記について、放送法施行令第８条第１項第３号の規定により、下記の書類を添

えて提出します。

記

・ 番組審議会議事録（第 ８１ 回、令和 ６年 ７月 １８日開催）



≪別紙≫

１ 開催年月日 令和6年7月18日（木）

２ 開催場所 鳥取県米子市法勝寺町 70番地 DARAZ CREATE BOX 2階会議室

３ 委員出席

委員総数 5名

出席委員数 4名

出席委員の氏名 石賀治彦委員

藤原幹人委員

亀井智子委員

永見真澄委員

欠席委員の氏名 石倉准次郎委員

放送事業者側出席者 代表取締役社長 冨田寛

番組制作業務部 永富久之

番組制作業務部 芝吹麻衣

４ 議題
○番組についての審議

５ 議事の概要

2つの番組を審議対象番組として取り上げ、それについて各委員からの忌憚ない意見を

いただき、今後の番組制作・放送局運営の参考とさせていただく。



６ 審議内容

① 番組名：「バレー大好き♡エクシードジュニア」
放送日時：毎月第３月曜日 8:15〜8:30（録音番組）
出演者：エクシードジュニアのメンバー、わたなべしょーご
内容：米子市で活動している、小学生男子バレーボールチーム「エクシードジュニ

ア」のメンバーがお送りする番組です。バレーの魅力や日頃の練習の様子、
メンバーの紹介など聞けばバレーが好きになる、エクシードジュニアを応援
したくなる15分です。

＜石賀委員＞
・国内でバレーが盛り上がっている中、いいタイミングで企画されたと思う
・子どもたちが主役で出る番組は珍しいし、孫を見るように聞いた
・ぜひ強くなって活躍してほしいと思う
・子どもたちやその親御さんが聞いて通わせたいと思ってくれたらよい

＜亀井委員＞
・小学生が自らの言葉でしゃべることがよい
・決められた台詞を言っている感じがあったので、自由にしゃべらせてもよいのではと
思ったが、あの年代の小学生を自由にさせると危険だということは理解できる。素のお
もしろい部分が聞けると魅力が出そう。
・親御さんの言葉が聞けたのもよかった
・ぜひ長く続いていろいろな声が届くことを期待する

＜永見委員＞
・いろいろな人を巻き込んで番組を作ることはとても素晴らしい
・バレーボール以外のサッカーなど他のスポーツでもそれぞれの番組ができたらリスナ
ーも増えるだろう
・自分の声がラジオから聞こえてくるという体験が幼いときにできるというのは、
DARAZ FMだからできることだろう
・ほめほめリレーのコーナーがとてもよい

＜藤原委員＞
・番宣を聞いた時からどんな番組なのか気になっていた
・スポーツをテーマにしながら小学生が出るという企画はいい
・学校単位でなくて地域で支えるという良い例をPRされていると思う
・わたなべしょーごさんが前後に登場するが本編では別の方が進行されていて疑問に思
った
・インタビューからのほめほめリレーへの移り変わりがわかりにくかった



② 番組名：「月刊隠岐の島町放送部！」
放送日時：毎月第4金曜日 17:35〜17:50頃

（「金ダラDX〜Waa-daだよ！」内コーナー）
出演者：隠岐の島町担当のみなさん、和田季子、他
内容：特有の文化や自然、有形無形のお宝ザックザクの島がこんな身近にあ

ったなんて！！聞けば聞くほど行きたくなる島の情報を、隠岐の島町
の皆さんに届けていただきます。

＜藤原委員＞
・こんな祭りがあるのかと思わず調べてしまった、行ってみたいと強く思った
・和田さんの進行がさすがと思った
・隠岐の島の魅力が感じられるよい番組

＜永見委員＞
・和田さんの安定した進行で安心して聞いていられる
・町の職員さんだけでなく島のいろんな方に出てもらいたい
・今後が楽しみ

＜亀井委員＞
・パーソナリティさんがお上手、質問が丁寧でゆっくりで聞きやすい
・話すのが苦手な方、しかも電話でも、違和感なく理解できて魅力が伝わった
・自身も聞いた後調べたので番組としてはいい流れを作れていると思う

＜石賀委員＞
・１５分という短い時間でこれだけの内容を自身に理解させるのは和田さんのすごさ
・内容が濃く知らないことばかりで楽しく聞き入ってしまった
・本当に行こうかと思わざるを得ない内容

７審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

特になし

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表

事務所に備え置き令和6年 ７月 ３１日

ホームページに掲示令和6年 ８月 1日



９その他参考事項
特になし


